



COMPROMISO PARA ESTE 2025 FUE SUSCRITO POR EL MINVU, EL MUNICIPIO ARIQUEÑO Y LOS VECINOS DEL SECTOR.

## Destinan \$1.000 millones a obras en Barrio Olivarera de Azapa

Sellaron compromiso la Seremi Minvu, Romina Farías, el Alcalde Orlando Vargas, y en representación de la comunidad el Consejo Vecinal de Desarrollo.

Redacción  
La Estrella

En una jornada caracterizada por la participación y la alegría de la comunidad de Barrio Olivarera de Azapa se suscribió el "Contrato de Barrio", documento simbólico y da cuenta del compromiso asumido con los vecinos y vecinas para la recuperación integral de su sector, mediante obras físicas y sociales, a través del Programa Quiero Mi Barrio del Ministerio de Vivienda y Urbanismo, ejecutado junto al municipio y la comunidad.

Sellaron este compromiso la Seremi Minvu, Romina Farías Pérez, El Alcalde de Arica, Orlando Vargas Pizarro y en representación de la comunidad el Consejo Vecinal de Desarrollo-CVD- de Barrio Olivarera de Azapa.

El barrio contará con un marco presupuestario

del mil millones de pesos para desarrollar una cartera de iniciativas urbanas y sociales, priorizadas por la comunidad.

Al respecto Ximena Rocco, dirigente del Consejo Vecinal de Desarrollo de Olivarera de Azapa, manifestó que, "es un momento importante, reafirmamos el compromiso de trabajar y ejecutar este contrato que contiene los sueños y esperanzas de mejorar y cambiar el rostro a nuestro barrio. Hacemos un llamado a cada vecino y vecina para que se sumen con entusiasmo a este proceso ya que junto podremos construir una comunidad más fuerte, más unida y un mejor barrio para todos y todas".

En la misma línea, la Seremi del Minvu, Romina Farías Pérez, destacó la importancia de la participación de la comunidad en la implementación del programa en el territorio.

"Son los vecinos y vecinas quienes son conocedores de la historia, de los anhelos, las carencias y oportunidades y sobre todo de lo que quieren para su barrio y eso está reflejado en este contrato, para lo cual estamos mandatados a dar cumplimiento y a orientar a la comunidad en la toma de decisiones", recalcó.

A su vez, el alcalde de Arica, Orlando Vargas Pizarro, recordó su paso como vecino y dirigente del sector y además destacó que, "el estado está presente a través de este programa con una fuerte inversión y es una oportunidad también para que la comunidad se empodere y trabaje en recuperar sus espacios públicos y convertirlos en plazas y lugares para que los niños puedan jugar. Pero de nada valdrá toda la inversión si no se cuidan y se conservan y ese es nuestro compromiso". Preciso el edil.

### OBRAS A EJECUTAR

El "Contrato de Barrio" contiene los objetivos del plan integral de mejoramiento barrial, detalla las obras físicas y los montos de los proyectos.

Entre las principales obras a ejecutar en el sector destacan la construcción de la platabanda "Paseo Los Plátanos", su diseño considera áreas: multi uso, deportivas y para juegos infantiles con la incorporación de sombreaderos, mobiliario urbano e iluminación, entre otras obras.

También destaca la denominada "Obra de Confianza: Fortalecimiento de Iluminarias", actualmente en ejecución y que permitirá el recambio de luminarias en 32 puntos del barrio.

Además, el contrato también contiene las iniciativas asociadas a una cartera multisectorial, en esta línea destaca el 95%



ALCALDE COMPROMETIÓ EL APOYO MUNICIPAL

de avance que presenta el mejoramiento de Plaza Los Olivos. El documento incluye además el desarrollo de las iniciativas sociales que complementarán el trabajo en los tres años

que dura la ejecución del Programa en el territorio. Intervención que beneficiará directamente a más de 1.400 habitantes de Población Olivarera de Azapa.